

Pressemitteilung der Wasserwacht Schnaitsee 28.09.2020

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Sparkasse Wasserburg spendet 1.500,00 Euro für Wasserwacht

Schnaitseer Wasserwacht kauft einen Defibrillator

Idyllischer hätte die Spendenübergabe nicht sein können. Am ruhigen und herbstlichen Weitsee überreichte Claudia Wenzl von der Schnaitseer Sparkassenfiliale einen Spendenscheck in Höhe von 1.500,00 Euro. Damit wurde zu einem großen Teil die Anschaffung eines Defibrillators „Lifepak 1000“ finanziert. Die Handhabung dieses erweiterten Laiengeräts wurde bereit in einer Schulung den fünf Instruktoressen der Schnaitseer Wasserwacht vorgeführt und geübt. „Diese fünf Wasserwachtler dienen als Multiplikatoren für die Ausbildung aller Wachdiensthabenden an der Wachhütte am Weitsee“ erläuterte die Vorsitzende Senta Lechner. „Im Winter werden alle Wasserwachtler am Defibrillator geschult.“ Sie dankte zusammen mit dem technischen Leiter Jonathan Auer der Sparkasse für die großzügige Spende. Da es am Donnerstag bei der Übergabe noch richtig warm war und auch das Wasser noch angenehme Temperaturen hatte, drehten die Wasserwachtler und auch der Fotograf noch eine Runde im See.



Foto: Mit viel Freude erhielten Senta Lechner und Jonathan Auer von der Wasserwacht den Spendenscheck der Sparkasse, überreicht von Claudia Wenzl (Mitte). Auer präsentiert auch schon das neue Gerät, das während der Wintermonate im BRK-Haus stationiert ist.